

PERSECUCIÓN DE JUAN N. ROSÁINS POR RAYÓN

JOSÉ ANTONIO ARROYO A IGNACIO RAYÓN

CAMPO EN LA JOYA, AGOSTO 22 DE 1814⁵⁴

Excelentísimo señor:

Trataba de sorprender a Rosáins, quien me ha quitado mi gente, armas y caballos y está fortificado en el cerro Colorado; por medio de sus cuñados Bretones he conocido que sus títulos son supuestos; éstos se han fugado a Puebla, abandonando sus fincas.

Campo en la Joya, 22 de agosto de 1814.

José Antonio Arroyo a Ignacio Rayón.

⁵⁴ *Prontuario*, 1995, "Legajo 9º, Correspondencias de varios insurgentes con otros", número 67, p. 199.